



大 樹

岩田小学校たより No.8

令和3年8月27日

～志をもって 進んで考動する子～

2学期が始まり、久しぶりに、子どもたちの元気な声や笑顔で、学校が活気付きました。静岡県に緊急事態宣言が発令され、今まで以上に感染防止に配慮された夏休みだったことと思います。このような状況の中、感染防止を徹底しながら2学期の教育活動を進めていきます。昨日の始業式は、密を避けるため、各教室でリモート開催としました。今学期も、保護者の皆様方の御理解と御協力をよろしくお願ひします。

2学期 始業式 (8/26) 校長の話

みなさん、おはようございます。今日から2学期です。いつものように124名の岩っ子たちの元気な顔を見ながらお話をしたいのですが、今はそれができません。なぜだかわかりませぬ。新型コロナウイルスの感染が広がり、この静岡県にも緊急事態宣言が出されているためです。学校でも様々な対策をして生活していきたいと考えています。詳しくは、この後、保健室の紗英先生からお話があります。また、今日の学級活動の時間には、担任の先生から具体的な予防対策についてのお話もあります。「ウイルスに自分が感染しない。人に感染させない」という気持ちと、もしも自分も含めて身近な人に感染者が出たときには、その人の立場になって「その人の人権を守る。うわさ話などをしない」というやさしい気持ちの両方をしっかりと胸にとめておきましょう。

さて、35日間の夏休みが終わりました。この夏もたくさんの方がいました。児童クラブに来ていた人たちに夏休みの思い出を聞いてみました。

- ・学校のプールや川で遊んだこと。花火やバーベQも楽しかったです。
- ・図書室で借りた本や家の人に買ってもらった本をたくさん読むことができました。
- ・オリンピックを応援して楽しかったです。

など。他にもたくさんの方の思い出を聞くことができました。

たしかに磐田市出身の水谷隼選手や伊藤美誠選手の活躍には勇気ももらいましたね。メダルを獲得し感動の涙でインタビューに答える選手もいれば、思うような結果が得られず悔し涙を流す選手もいました。陸上競技では、転倒してしまった異なる国の選手同士がお互いの肩を支えながらゴールする姿もありました。今週からパラリンピックも始まっています。結果がどうであれ、一生懸命取り組む姿はとてまかがやいて見えます。金メダルを獲得した日本の女子ソフトボール選手の言葉です。「ソフトボールという『チームプレイ』の大切さを、肌で感じました」

さて、みなさん、これが何か分かりますか？ (地域の方に拝借→)

これは木の樹(みき)です。太くてとても丈夫です。2学期は「樹」のステージから始まります。「樹」のステージの目標は「きょうりよく」です。みんなで力を合わせることで、先ほどの「チームプレイ」と似ていますね。「きょうりよく」は漢字で「協力」と書きます。たくさんの方の「力」が合わさってできていますね。「みんなで力を合わせる」ために大切なことは、みんなが同じ目標をもつことです。「こうしよう」、「こうなりたい」という目標、つまりみんなが同じ「志」をもつことです。そうすれば、この木の樹のように太く、たくましい力となります。



2学期には、いろいろ「協力」することがあります。1学期の終わりに発表した「目指す授業の姿」に向かって、「協力」して毎日の授業に取り組むことはもちろんですが、運動会や修学旅行、観音山などの学校行事も、準備のときから「協力」することがとても大切です。新型コロナウイルスの状況によって、学校行事なども変更があるかもしれませんが、私たちの置かれた日々の生活の中で「協力」する姿、そして「協力」のために同じ「志」をもち、「考動」する姿がたくさん見られることを楽しみにしています。

今、私が2学期に頑張りたいことは、一輪車です。立ち乗りがうまくできないと、うまく乗れないので、頑張りたいです。

1年

私が、今、頑張っていることは、2つあります。

一つ目は、書き取りです。とめ、はね、はらいに気を付けなくて、字を雑に書いてしまいます。だから、これからは、とめ、はね、はらいに気を付けて字を書きたいです。

二つ目は、発表です。わたしは、答えが分かっているけど、自信がなくて手をあまり挙げていません。これからは、一日に5回以上手を挙げたいです。

2年

ぼくが、2学期に頑張りたいことは3つあります。

一つ目は、勉強です。2学期になって勉強が少し難しくなるので、国語や算数のような問題がたくさんあるものを特に頑張りたいです。

二つ目は生活です。いつもテレビやゲームの画面を見ているので、目を休める時間を取りたいです。

三つ目は、運動です。水泳は得意だけど、サッカーや野球はあまり得意ではないので、もっといろいろなこともできるようになりたいです。

これらの3つのことを2学期に頑張っていきたいです。

3年

私が、2学期に頑張りたいことは、2つあります。

一つ目は、発表や話し合いです。私は、いつも自分の意見をもっているけど恥ずかしくて、友達などに意見が言えません。でも、2学期は、自分の意見を恥ずかしくないで言えるようになりたいです。

二つ目は、挨拶です。私は、恥ずかしくて人に会ったらすぐに大きな声で、言えないので2学期から言えるようになりたいです。

4年

ぼくが、2学期に頑張りたいことは2つあります。

一つ目は、書き取りです。ぼくは、早く遊びたいと思って、字を雑に書いてしまうことがあります。書き取りは、字を覚えるためと、うまく書けるようになるためのものなので、丁寧に書くよう意識しています。

二つ目は、分からない人に分かりやすく教えることです。ぼくは、発表のときに、なるべく区切り、ヒントを出したりしています。

5年

私が、今、頑張っていることは、2つあります。

一つ目は発表です。自分の意見に自信がなくても、他のみんなに伝えることを意識しています。あと、分からないことがあっても隠さずに言うことにしています。その方が自分のためになるからです。

二つ目はダンスです。私は、ダンスを習い始めて約2年が経ちます。でも、細かい振り付けの部分などは、動きが止められずに格好悪く見えてしまいます。だから、一つ一つの動きを止められるように頑張りたいです。

6年



始業式は、放送室から映像を流しました。



各教室で映像を見る子どもたち